FINHAN

Festival Alors... raconte!: une belle soirée avec Marie Tomas



Une conteuse hors norme. DDM, Daniel Bolhy

Le festival Alors... raconte ! a fait une halte dans la salle des fêtes de Finhan, vendredi 19 janvier à 20 h 30.

Le public a été accueilli par deux adjoints au maire, Chrystelle Peyranne et Pascal Loferne. Ce dernier a dit tout son plaisir et celui de la municipalité d'accueillir ce festival, « car ce n'est pas souvent qu'on accueille une telle manifestation ».

Quant à Guy Astoul, président des Amis de la médiathèque, organisateur de ce festival, s'est dit heureux de voir que les premières séances avaient obtenu un beau succès, « cela nous conforte dans la qualité de notre programmation ». Il a invité les participants à ne pas hésiter à aller voir et entendre les prochains contes dans tout le département.



Un public fidèle./Photo DDM, Daniel Bolhy

Devant plus de 100 personnes, la conteuse Marie Tomas a déclamé « El Romancero », un assemblage de romances populaires d'Espagne collectées au début du XX' siècle. Des fragments de chansons de geste ont mis en scène séparations et retrouvailles, éloignements et retours... Le public, venu de tout le département, pour beaucoup des fidèles à ce festival, a apprécié cette soirée où, au travers de récits, les langues française et espagnole se sont rencontrées, se sont répondu; les paroles chantées et dites se sont tissées, associées en un subtil mariage, pour faire entendre et célébrer la mémoire d'un peuple.

Ce fut une belle soirée appréciée de tout un public qui n'a pas manqué de remercier Marie Tomas par ses applaudissements.

MONTASTRUC

Soirée des vœux

Jean-Luc Silot, maire de Montastruc, et le conseil municipal ont le plaisir de vous accueillir aujourd'hui vendredi 26 janvier à 19 heures, dans la salle des fêtes du village, pour la cérémonie des vœux. Une galette des rois clôturera la soirée.

ESCATALENS

Rencontre avec Germinal

L'association Culture en partage (CEP) d'Escatalens vous propose une rencontre avec Germinal Le Dantec, écrivain, auteur et compositeur, samedi 27 janvier à 17 heures, autour du hasard qui émaille nos existences.